

PATIENTENINFORMATION COVID-19

Umfangreiche Testkonzepte für Patienten, Mitarbeiter und Besucher

Testkonzept Patienten

Jeder Patient wird vor der Aufnahme auf die jeweilige Station mittels Antigen-Schnelltest auf das Coronavirus getestet. Im Verlauf des weiteren Aufenthaltes wird in der Regel am 3. Tag ein sog. PCR-Test sowie am 5. Tag ein weiterer Antigen-Schnelltest durchgeführt. Im Anschluss an die ersten Coronatests wird während des weiteren Aufenthalts einmal pro Woche ein PCR-Test durchgeführt.

Dieses engmaschige Testkonzept ermöglicht eine frühzeitige Identifizierung einer möglichen Infektion mit dem Coronavirus.

Wenn ein **positiver Corona-Test** vorliegt, erfolgt die **sofortige Isolation** des Patienten im Einzelzimmer sowie die Organisation des weiteren Vorgehens, insbesondere einer möglichen **Verlegung** oder **Entlassung**. Das Vorgehen und Verhalten in diesem Fall ist in unserem Pandemieplan sowie Hygiene- und Sicherheitskonzept entsprechend festgeschrieben.

Wenn es zu einem sog. **Ausbruchsgeschehen** kommen sollte, werden die infizierten Patienten sofort auf einer Station isoliert. Wir schaffen somit eine räumliche Trennung und richten eine **Isolierstation** mit **getrennten Behandlungspfaden** und **Personal** ein. Das **Personal** ist für solche Situationen **geschult** und vorbereitet, sodass wir auch in diesem Fall besonnen handeln und den weiteren Klinik- und Rehabetrieb aufrechterhalten können.

Testkonzept Mitarbeiter

Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden regelmäßig, **mindestens einmal pro Woche** auf das Coronavirus getestet. Die Mitarbeitertests werden täglich durchgeführt und tragen aktiv zur sicheren Behandlung und Versorgung unserer Patienten bei.

Wenn ein **positiver Corona-Test** vorliegt, erfolgt die sofortige **Isolation** des Mitarbeiters mit der anschließenden häuslichen Quarantäne. Parallel hierzu werden Kontaktlisten erstellt sowie die identifizierten **Kontaktpersonen** mittels **PCR-Test** getestet.

Testkonzept Besucher, externe Personen

Alle Personen, die sich als Besucher, Handwerker oder notwendige Dienstleister in der Klinik aufhalten, werden am Empfang mittels **Antigen-Schnelltest** auf das Coronavirus getestet. Erst bei Vorliegen eines negativen Testergebnisses kann der Besuch erfolgen.